

DÍA DE REDUCCIÓN DE EMISIONES DE CO2 28 DE ENERO DE 2022



Nuestras actividades cotidianas a nivel residencial, comercial o industrial pueden producir emisiones de gases que pueden acelerar el calentamiento global, cambiar el patrón natural de las estaciones del año, entre otros efectos nocivos al ambiente.

Por ello, **UNETÉ** a la celebración del **Día de Reducción de Emisiones de CO2** cuyo propósito es concienciar y sensibilizar sobre el cambio climático y sus impactos ambientales, si no reducimos las **EMISIONES** de CO2 (bioxido de carbono), que uno de los principales causantes del calentamiento global.

¿Qué podemos hacer como cagueños, para reducir las EMISIONES?

- Impulsar a nivel municipal, el desarrollo y aplicación de políticas de reducción de emisiones de gases de efecto invernadero mediante proyectos especiales.
- Promover Inversiones en desarrollo de fuentes de energía renovables (ejemplos: energía fotovoltaica y eólica)
- Presentar propuestas para cambio a tecnologías que utilicen combustibles más limpios
- Promover el uso del transporte colectivo y disminuir la transportación individual (ejemplo: el recién Metro Urbano con ruta de Caguas a Cupey).
- Reducir el impacto de nuestra huella ecológica en actividades cotidianas... esto redundara en una reducción de emisiones de carbono.
- Promover la educación ambiental sostenible, de modo que nuestras próximas generaciones incidan en un menor uso de combustibles fósiles.

**SI SOMOS PARTE DEL PROBLEMA, TAMBIEN PODEMOS
SER PARTE DE LA SOLUCIÓN...**